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会長方針 竹村 一幸 
本年度(2006-2007 年度)ＲＩ会長、ウイリアム(ビル)ボイド氏は

「率先しよう」をテーマに上げました。“超我の奉仕”をただ掲げ

るだけではなく、常に誇りをもって実践し地域社会をより一層充実

させ、より良い未来に向けて率先しようと、特に水保全、識字率向

上、保健及び飢餓、ロータリー家族を提唱されております。 

ＲＩ第２６００地区ガバナー、横田盛廣氏は「不易・流行」を運営基調に掲げられました。

企業倫理感・人間道徳が欠如している今日、岡谷ロータリークラブも第 47 期を迎えま

した。伝統あるオーソドックスなクラブの継承を果たしながら、来るべき 50 周年に向

けて、より斬新な奉仕活動と記念事業、友好クラブ設立などの中・長期プログラムに着

手しなくてはならないかと思います。会員と家族が一体となり「人から喜んでもらえる」

小さな奉仕活動(アイサーブ)で、地域社会に理解にてもらえるロータリアンを目指さね

ばなりません。 

会員相互の友情と家族の皆様のご協力で“超我の奉仕”を率先しましょう。 

  

[主要目標] 

・ 創立 50 年に向けて中・長期事業の策定計画 

・ 退会防止、増強(純増男女各 1名) 

OKAYA ROTARY CLUB WEEKLY No.2277

OKAYA
岡谷ロータリークラブ 

■ 会長／竹村 一幸 
■ 副会長／小野  仁 中畑 隆一 
■ 幹事／小口 泰史 
■ 会報･雑誌･広報委員長／坂井 忠彦 

■ 例会 毎週火曜日 PM12:30 ホテル岡谷  ■ 事務所 岡谷市中央町 1-4-12 ホテル岡谷 3F
      Tel/0266-22-6939 Fax/0266-23-6939

第 2298 回例会 2006 年（平成 18 年）7 月 4 日（火）
司  会：山岡 正邦      ラッキー№：No.38 尾関 秀雄 
点  鐘：竹村 一幸      演 奏：あめふり 
斉   唱：君が代、奉仕の理想 
皆 勤 祝：山岡正邦 31 年、小口雅弘 31 年、林 靖高 28 年 

      此田 滋 28 年、竹村一幸 23 年、白鳥修次 21 年 

小野 仁 20 年、小口俊光 15 年、中畑隆一 14 年 

      塚田昌滋 11 年、山岡晴男 10 年、坂井忠彦 9年 

      林 裕彦 3年 

誕 生 祝：濵  透、林 靖高、矢島 實、永田修平、山崎典夫 

誕生祝 
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・ 国内友好クラブの設立の模索 

・ 米山記念奨学会、ロータリー財団寄付への理解と支援(１日１００円運動) 

・ 夜間移動例会で会員相互の親睦と情報交換 

・ 清掃例会の継続 

・ ＩＴ化によるクラブ内の情報管理と事務処理の合理化 

・ ロータリー情報の解説案内と新入会員のオリエンテーション開催 

・ 広報活動で地域理解を広める 

・ ＲＩ会長賞への挑戦 

・ 諏訪グループガバナー補佐への協力支援とＩＭ開催 

・ 近隣クラブ、友好クラブ、他団体との交流 

・ 国際親善 

・ ＲＩに関わる会合は禁煙(夜間例会等は除く) 

 

事業計画(１) 
小野仁 副会長 
 図らずも副会長に指名されました。竹村会長は健康は万全だと思いますので私の出

番は無さそうですが、それでも何かの時には協力させて頂きます。 
 
クラブ奉仕委員会 中畑隆一 副会長 
 委員会の皆さんと連携を取りながら１年間一生懸命やって行きたいと思います。よ

ろしくお願いします。 
 
大橋正明 会長エレクト 
 １年間竹村会長の下、研修を積んで次期に備えたいと思います。よろしくお願いし

ます。 
 
濵 透 直前会長 
 お陰さまで１年、何とかもちました。最終例会の翌日は１日ゆっくり休ませて頂き

ました。竹村会長、小口幹事、健康に留意され１年間頑張って下さい。 
 
矢島進 会計長 
 新聞を見たＲＣにあまり詳しくない友人が今年は会計で大変だねと言ってくれま

した。先程、小松副会計さんと集金をして回りましたが、本当に大変でした。１年間

よろしくお願いします。 
 
職業奉仕･保健委員会 林裕彦 委員長 
 伝統を受け継ぎながら、１年間頑張って行きたいと思います。よろしくお願いしま

す。 
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社会奉仕委員会 塚田昌滋 委員長 
 会長を支えて貢献できればと思っております。よろしくお願いします。 
 
国際奉仕委員会 北村正春 委員長 
 重要な役を仰せつかり張り切っております。前例に則りまして、ゆっくりとやって

行きたいと思います。よろしくお願いします。 
 
牛山幸一 副幹事 
 大橋エレクトに引きずり込まれてしまいました。今年１年間、皆様にご指導を受け

ながら勉強して行きたいと思います。よろしくお願いします。 
 
河西洋 副幹事 
 気楽な方の副幹事ですが、プログラム委員会も兼任なのでこちらに力を入れていき

たいと思います。 
 
ＳＡＡ委員会 山岡正邦 委員長 
 色々について行けなくなって来ているのでそろそろ…と考えていた所、委員長を仰

せつかり、最後まで使い切って下さると暖かいお気持ちが見えましたもので、これが

最後のご奉仕だと思ってしっかりやらせて頂きます。 
 
会員増強・家族委員会 北澤弘 委員長 
 前任の委員会の多大なご努力により多くの方のリストを頂きました。埋もれた数少

ない有能な方に会員になって頂く。過去の皆さんの努力を踏襲し１年やって行きたい

と思います。埋もれた方を発掘するには沢山の触角がいると思いますので、皆様には

触角を伸ばして頂き、一人でも有能な方がもれないように調べ上げていきたいと思い

ます。ご協力よろしくお願いします。 
 
出席委員会 植野忠道 委員長 
 例会出席は会員の義務であるという事に則り、各種会合に楽しく出席が出来るよう

にして行きたいと思っております。１年間よろしくお願いします。 
 
ニコニコボックス委員会 今井紅 委員長 
 役を頂き、早くも収穫がございました。入会２年目にしてようやく皆様方のお顔と

名前が一致する。と、いう事がありまして嬉しく思っております。１年間よろしくお

願いします。 
 
諏訪グループガバナー補佐 尾関秀雄 ガバナー補佐 
 ＲＩ会長の方針が「率先しよう」という事でありますので一人ひとりのロータリア

ンが品位を持って地域社会に信頼される奉仕活動。それには堅実な仕事ぶりを地域の

目が見ているとの意識を忘れないで１年行動していきたいと思っております。 
 役員、クラブ会員全員が参加でき、やった事に満足感を持てるロータリー活動が 
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皆さん今日は、愈々もって新年度を迎えてしまいました。前年度の濵会長さん始め

役員の皆様には大変ご苦労様でした。均整のとれた素晴らしい運営をされクラブに大

きな効果の出た年度であったと思います。 
 さて、「浅学非才」の会長ではありますが、幹事さんはじめ役員、委員長さんや事務

局に優秀な皆様がおられますので、益々のクラブ活性化に努めて頂けるものと思って

おります。ロータリーの基本はまず、楽しい会でなくてはなりません。親睦－奉仕－

友情で会を運営させて頂きます。どうぞよろしくお願い申し上げます。 
 
 

・ 次週、例会前１２時より理事会を開催します。 
・ 委員会構成に変更がありましたので、ご報告します。 

米山記念委員会＝佐藤有司副委員長 
ニコニコボックス委員会＝太田博久委員 
副会計・ニコニコボックス委員会＝小松洋司委員  
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

会 長 挨 拶 

良いのではないか、また、そういう奉仕活動でありたいと思います。 
 岡谷ＲＣも年代を重ねてきておりますので、次代の優秀なロータリアンを育て行く

事が大事な課題になるのではないかと思います。 
 ４つの強調事項を基にしながら、５つの行動計画の全部ではなくても６割以上は実

施して行きたいと思います。１年間、不出来な者でありますが皆様のご協力を頂きな

がら務めさせて頂きます。よろしくお願いします。 

〈１年間よろしくお願いします〉 

幹 事 報 告 

ニコニコボックス 
濵透･佐藤有司･宮沢由己･小野仁･矢島實･山崎典夫･牛山幸一 竹村会長、小口幹事一

年間ご苦労様です。 
竹村一幸･小口泰史 皆様のご指導とご協力を頂き｢超我の奉仕｣を率先していきま

す。一年間宜しくお願い申し上げます。 
大橋正明 会長ｴﾚｸﾄとして、一年お世話になります。 
矢島進 本年度は集金係りなので、ご協力宜しくお願い致します。 
中畑隆一(クラブ奉仕委員会) 一年間よろしくお願いします。 
宮坂伸･呉本公太･山岡正邦(ＳＡＡ委員会) 今年度よろしく 
山岡晴男･塚田昌滋(社会奉仕委員会) 本年もよろしくお願いします。 
林裕彦･高木昭好(職業奉仕･保健委員会) 本年度もどうぞよろしくお願い申し上げます。 

浜俊弘･北村正春･宮沢由己(国際奉仕委員会) 一年宜しくお願いします。 
小口成人・矢崎宏明(ﾛｰﾀﾘｰ財団委員会) よろしくお願いします。 
杉田隆夫・小松正二(職業分類･会員選考委員会) 本年もよろしく。 
笠原久平･河西洋(プログラム委員会) よろしくお願い致します。 



5 5

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  会員数５０名、出席者４２名、出席率８８.８９％、前々回訂正９３.３３％  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

宮坂宥洪･藤森睦美(新世代活動委員会) よろしくお願いします。 
坂井忠彦･平沢清文(会報･雑誌･広報委員会) 一年よろしく御願いいたします。 
北澤弘･吉江信介(会員増強･家族委員会) 本年、一年よろしく御鞭撻の程、お願い 
申し上げます。 

山岸邦太郎･小口俊光･矢崎宏明(親睦委員会) 一年間お世話になります。御協力をお

 願いします。 
白鳥修次(ＩＴ委員会) よろしくお願いします。 
植野忠道･井上保子･矢島實(出席委員会) 本年もよろしく御願い申し上げます。 
小口雅弘･林靖高(ﾛｰﾀﾘｰ情報委員会) よろしく御願い致します。 
此田滋･今井紅(ﾆｺﾆｺﾎﾞｯｸｽ委員会) 今年もよろしく御願い致します。 
尾関秀雄(ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐) 本年度もよろしく御願いします。 
宮坂宥洪 岡谷成田山開基 120 周年、住職晋山 20 周年記念のお祝い行事がありまし

 た。今後共よろしくお願い申し上げます。 
小野仁 家内に立派な花束をいただき、ありがとうございました。 
 

出 席 報 告 


